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Boletim de risco de incêndio em 
vegetação é retomado pela prefeitura

Esta semana a Prefeitura re-
tomou a emissão diária do bole-
tim de risco de incêndio em ve-
getação. O informe alerta sobre 
áreas de maior possibilidade de 
ocorrência de fogo em vegetação 
considerando os dados como 
a umidade relativa, a tempera-
tura do ar e o volume de chuva 
ocorrida na cidade. A emissão 
do boletim faz parte do Plano 
de Contingência para o Inverno, 
que prevê também medidas para 
o enfrentamento para os dias de 
estiagem e ações para a prevenção 
a incêndios florestais. “Estamos 

com várias ações dentro do Plano 
Inverno para enfrentamento nos 
dias de estiagem e atuar em par-
ceria com o Corpo de Bombeiros 
e ICMBio nos incêndios flores-
tais. Esse boletim é importante 
para o planejamento das ações e 
identificar os locais que precisam 
receber maior atenção”, disse o 
prefeito Hingo Hammes.

No boletim, as cores variam 
de acordo com a probabilidade 
da ocorrência – com uma tabe-
la variando entre muito baixo a 
muito alto – nos cinco distritos 
de Petrópolis. O boletim também 

traz orientações sobre prevenção 
de incêndios, como a proibição 
de soltura de balões, a queima de 
lixo e o descarte da guimba de ci-
garro aceso próximo à vegetação. 
“Desde o início do inverno esta-
mos com várias ações como a ca-
pacitação dos Nudecs, bem como, 
a criação dos Nupdecs Florestal 
para atuem na prevenção e iden-
tificação de incêndios, atuando 
como um elo entre a Defesa Civil 
e as comunidades; panfletagem 
em vários pontos da cidade e par-
ceria com o ICMBio para cadas-
tro de condomínios para mapear e 

firmar parcerias. São ações impor-
tantes que incluem poder público 
e sociedade civil”, ressaltou o secre-
tário de Proteção e Defesa Civil, 
Guilherme Moraes.

Além das medidas de preven-
ção, a população pode ajudar no 
alerta de focos de incêndio atra-
vés dos telefones da Defesa Civil 
(199) ou Corpo de Bombeiros 
(193). Os boletins diários de 
risco de incêndio em vegetação 
podem ser acessados no site da 
Prefeitura (petropolis.rj.gov.br) e 
na rede social da Defesa Civil (@
defesacivil_petropolis).

Na última semana, unida-
des escolares da rede municipal 
de ensino concluíram a adesão, 
o planejamento e os planos de 
formação referentes a iniciati-
vas do Governo Federal, inte-
gradas ao Programa Dinheiro 
Direto na Escola (PDDE) por 
meio da plataforma PDDE In-
terativo. A medida tem como 
objetivo garantir a execução 
de políticas públicas voltadas à 
melhoria da infraestrutura físi-
ca, aquisição de recursos didáti-
cos e fortalecimento de práticas 
pedagógicas alinhadas às neces-
sidades locais.

O programa

Instituído em 1995, o 
PDDE consiste na transferên-
cia direta de recursos financei-
ros suplementares às escolas 
públicas para execução de ações 
prioritárias. Ao longo de quase 
três décadas, o programa pas-
sou por atualizações e segmen-
tações, permitindo aos entes 
federativos acesso a subprogra-
mas vinculados a temas especí-
ficos da agenda educacional. “A 
adesão integral por parte das 
escolas demonstra a seriedade 
com que o município conduz 
a educação no município. Os 
recursos garantem condições 

materiais para que as equipes 
escolares possam executar pro-
jetos que impactam diretamen-
te o aprendizado”, afirmou o 
prefeito Hingo Hammes.

Cem por cento das unidades 
escolares contempladas com 
algum programa federal já for-
malizaram adesão e finalizaram 
seus planos no sistema. Atual-
mente, 174 escolas participam 
do Programa Escolas Conecta-
das, voltado à formação docen-
te em tecnologias educacionais. 
Outras 132 estão integradas ao 
Cantinho da Leitura, iniciati-
va vinculada ao Compromisso 
Nacional Criança Alfabetizada, 

voltada ao incentivo à leitura 
nos primeiros anos do ensino 
fundamental. Também foram 
registradas 48 adesões ao Pro-
grama Escola e Comunidade, 
que busca aproximar famílias, 
territórios e práticas escolares.

A Secretaria de Educação 
também confirmou a partici-
pação de 10 escolas no PDDE 
Equidade, sendo sete delas dis-
tribuídas entre os programas 
Água, Campo e Diversidade, 
e seis atendidas com a implan-
tação de Salas de Recursos 
Multifuncionais, destinadas 
ao atendimento educacional 
especializado. Além disso, 14 

unidades aderiram ao Progra-
ma Escola das Adolescências, 
que foca na permanência de 
jovens nos anos finais do ensi-
no fundamental. “O trabalho 
realizado pelas equipes escola-
res mostra alinhamento entre 
gestão e realidade educacional. 
A elaboração de planos de for-
mação permite que os recursos 
recebidos tenham aplicação 
direta nas demandas mapeadas 
por cada escola”, destacou a se-
cretária de Educação, Ana Ca-
rolina Kapler.

Os valores mobilizados su-
peram meio milhão de reais, 
aplicados conforme critérios 
técnicos e prioridades defini-
das em conjunto entre direção 
escolar, professores e conselhos 
escolares. A execução dos pro-
jetos deverá ser monitorada 
pelas instâncias responsáveis, 
garantindo a devida prestação 
de contas e a eficácia das ações. 

A Secretaria de Educação 
também segue oferecendo su-
porte técnico às unidades es-
colares para operacionalização 
das etapas posteriores aos re-
passes. Isso inclui desde orien-
tações sobre os itens financiá-
veis até o acompanhamento de 
compras e execução dos proje-
tos pedagógicos.

Município avança em adesão a 
programas federais à educação

Leandra Lima

A medida tem como objetivo garantir  
a execução de políticas públicas

Artistas levam magia 
para Bauernfest 2025 
Com a palhaçaria, elenco cultiva tradições circenses no evento

Por leandra lima 

 
Palhaçaria, a arte que utili-

za o humor, o cômico e outras 
ferramentas para entreter e cau-
sar reflexões nos espectadores, 
entrelaçada com a mágica, que 
é lida como a criação de coisas 
extraordinárias, produzem algo 
que ultrapassa o comum e cha-
mam a atenção para diversas 
histórias que engloba um uni-
verso de acontecimentos. Nessa 
essência, o espetáculo “Bauern-
zirkus”, que está na programa-
ção das 15h, da Festa Alemã de 
2025, deste sábado (05), abarca 
as duas potências na constru-
ção, levando a magia das artes 
ao público da Bauern.

 A peça carrega a tradição 
circense para o festival alemão 
com a impressão de 11 artistas 
envolvidos no projeto, entre 
elenco e produção, sendo eles: 
Ariel Barbosa, Andressa Haz-
boun, Camor Martins, Felipe 
Batista, Gabriel Candido, Gabi 
Marcelino, Jonas Raibolt, Lívia 
Corrêa, Matheus Teles, Nathan 
Cardoso e Renan Miranda. O 
espetáculo tem uma hora de 
duração, com oito cenas diver-
sificadas. 

  Segundo a atriz, Camor 
Martins, a cena em que partici-
pa nasceu de uma ideia simples, 

que foi ganhando forma. “Pen-
samos em uma palhaça que 
encontra uma banana. Isso foi 
ganhando corpo, conflito e exa-
gero. O processo de construção 
da cena passa muito pelo jogo 
entre desejo, disputa e cumpli-
cidade”, contou. 

 São várias construções que 
contém performance, palha-
çaria e pernas de pau. O ator 
Jonas Raibolt, trouxe para cena 
um lado sensível que é um refle-
xo da própria visão e interpre-

tação da arte. “Já tinha algum 
tempo que eu queria trabalhar 
justamente com esse tema da 
partida, da nostalgia, do que 
fica na gente, das trajetórias da 
nossa vida mesmo. Pensei nisso 
justamente vendo essas cenas, 
números de palhaço e pensan-
do numa maneira de ressigni-
ficar poeticamente dentro da 
minha narrativa”, disse. 

 “Bauernzirkus” já esteve 
na Bauernfest no último sába-
do (28), agora para a segunda 

apresentação que encerra a ação 
do grupo na festa, a expectati-
va é grande. De acordo com a 
produtora Bonobo Tangerino, 
fundada e dirigida pelo artis-
ta Gabriel Candido, o público 
poderá esperar novidades. “A 
expectativa já era grande, agora 
para este sábado (05), teremos 
alguns números diferentes e 
alguns acréscimos no elenco, 
então quem foi na primeira 
apresentação verá uma nova 
perspectiva”, ressaltou.

Renne Raibolt

A peça carrega a tradição circense para o festival alemão
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Câmara atende pedido da 
prefeitura e libera os R$ 4 mi

Serratec tem nova diretoria 
para o próximo biênio 

Audiência sobre transporte

Balcão de empregos

Caso Anic

Apesar da ressalta de parte 

dos vereadores quanto ao 

pedido feito pela prefeitura 

para antecipar os R$4 mi-

lhões, a Câmara vai atender 

ao pedido feito por Hingo 

Hammes e adiantará o va-

lor socilitado. A informação 

foi confirmada pelo Pre-

sidente da Casa, vereador 

Júnior Coruja (PSD), que 
conversou com o jurídico 

do legislativo antes de to-

mar a decisão. Segundo a 

prefeitura, que solicitou o 

adiantamento da devolu-

ção orçamentária, que nor-

malmente ocorre no fim de 
ano, à Camara com o obje-

tivo de complementar os 

recursos necessários para 

o pagamento dos servido-

res. A medida foi necessá-

ria devido à bloqueios de 

recursos de repasses que a 

prefeitura recebe.

Nesta quarta-feira o even-

to “Conectando Ideias e 

Transformando o Futuro” 

foi promovido no Serratec, 

o polo tecnológico da Re-

gião Serrana para apresen-

tar os principais resultados 

do Biênio 2023-2025 e para 

a apresentação da nova 

diretoria. Gustavo Braz 

passou o bastão para Ale-

xandre Macedo, que ago-

ra é o atual presidente do 

Serratec. O dia também foi 

de homenagens para ins-

tituições que contribuíram 

para os avanços nos últi-

mos doi anos e do lança-

mento do “embaixadores 

Serratec”, uma iniciativa 

que visa ampliar o setor e o 

polo por meio de pessoas 

que se destacam na área, 

como o Presidente da GE 
Celma, Júlio Talon. Além 

disso, foi firmada a par-
ceria entre o Serratec e a 

Prefeitura de Piraí e o Cilla 
Tech Park, parque tecnoló-

gico de Guarapuava (PR).

Em meio a possibilida-

de de aumento no va-

lor da tarifa dos ônibus, 

paralisações por parte 

dos rodoviários e refopr-

mulação anunciada pela 

prefeitura, a Câmara Mu-

nicipal de Petrópolis vai 
realizar na próxima ter-

ça-feira (08) às 19h, uma 
audiência pública para 

abordar o transporte pú-

blico da cidade. Em au-

diência na 4ª Vara Cível 

na semana passada, o 

município informou que 

vai acatar a decisão da 

justiça e apresentar cál-

culos para determinar o 

novo valor para  o trans-

porte, o que deve acon-

tecer em breve.

A empresa de ônibus Ci-

dade Real promove, nesta 

sexta-feira (4), o Balcão de 
Empregos, que tem como 
finalidade ofertar vagas 
para as funções de moto-

rista, mecânico, lanternei-

ro, auxiliar de serviços ge-

rais e agente de limpeza. 

Para concorrer a uma das 
mais de 20 vagas, basta 

entregar currículo no Ter-

minal Centro, Rodoviária 

do Bingen, garagem da 

empresa ou realizar o en-

vio por e-mail ou WhatsA-

pp. As equipes de Recur-

sos Humanos da empresa 

estarão, de forma presen-

cial, pela manhã, das 8h30 

às 12h, e à tarde, das 13h às 
16h, no Terminal Centro.

O Desembargador do Tri-
bunal de Justiça do Rio de 

Janeiro (TJRJ), atendeu a 
um pedido de liminar das 

defesa de Maria Luiza Viei-

ra e Henrique Vieira Fadi-

ca e Rebeca Azevedo dos 

Santos, que solicitava que 

os réus respondessem 

ao processo envovendo a 

morte de Anic Herdy, em 

liberdade. A decisão foi 

proferida nesta quinta-

-feira (03). Os réus foram 
presos preventivamente 

após um pedido do Minis-

tério Público do Estado do 
Rio de Janeiro, motivado 

pelo surgimento de novas 

provas, incluindo a locali-

zação do corpo da vítima, 

entre outros registros.

Thiago Alvarez/CM

Divulgação
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Evento que marcou a transição foi realizado na quarta
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